

KUESIONER

Saya Eni Tri Astuti, Mahasiswa semester akhir Universitas Esa Unggul jurusan Broadcasting. saat ini saya sedang melakukan penelitian mengenai program Berita Islami Masa Kini di Trans TV, yang menayangkan seputar berita atau informasi mengenai agama Islam. Yang acaranya dibawakan oleh Host fenomenal yakni, Teuku Wisnu, Shireen Sungkar, Zaskia Adyamecca, Hanung Bramantyo, Dude Herlino, Alyssa Soebandono, Sahrul Gunawan, dan Zee Zee Sahab. Saya sungguh berharap warga Lembang Baru 1 RT 004 RW 010, Kelurahan Sudimara Barat, Kecamatan Ciledug, Kota Tangerang berkenan membantu saya dalam mengisi kuesioner ini. Atas waktu dan perhatiannya saya mengucapkan terimakasih.

Kuesioner terdiri dari 16 pernyataan yang harus diisi berdasarkan keterangan sebagai berikut:

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

N : Netral

TS : Tidak Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

I. Identitas Responden

a. Nama :

b. Usia : Tahun

c. Jenis Klamin :

II. Berikan Tanda (√) pada kolom yang tersedia

NO	Pernyataan	Penilaian				
		SS	S	N	TS	STS
	Intensitas Menonton (Motivasi)					
1	Responden menonton karena ingin mengetahui berita seputar islam lebih dalam					
2	Responden menonton program berita islami masa kini karena para Host yang menarik perhatian karena terlihat cantik / tampan					
3	Responden menonton berita islami masa kini karena segmentasinya menarik					
	Intensitas Menonton (Arah Sikap)					
1	Responden menonton berita islami masa kini karena materi yang disajikan sesuai dengan target audience					
	Intensitas Menonton (Durasi Kegiatan)					
1	Responden mengetahui jam tayang Berita Islami Masa Kini dari Senin – minggu					
2	Responden mengetahui durasi penayangan					

	Program Berita Islami Masa kini					
	Intensitas Menonton (Minat)					
1	Program Berita islami masa kini mempunyai judul yang menarik dari judul yang lainnya					
	Intensitas Menonton (Frekuensi Kegiatan)					
1	Responden selalu menyempatkan menonton program berita islami masa kini dari senin – minggu					
2	Responden selalu menyempatkan menonton program Berita Islami Masa Kini dari awal hingga akhir acara					
	Efek					
1	Responden dapat memahami agama islam lebih dalam dengan menonton program berita islami masa kini					
2	Responden dapat memperoleh banyak pelajaran moral dengan menonton program berita islami masa kini					
3	Responden merasa puas rasa ingin tahu setelah menonton program beriman					
4	Setelah menonton program beriman responden dapat					

	bersikap dengan baik dalam kehidupan sehari – hari					
5	Responden dapat menyelesaikan masalah keseharian setelah menonton program berita islami masa kini					
6	Responden dapat memperbaiki diri sendiri setelah menonton program berita islami masa kini					
7	Responden merasa tenang setelah menonton program berita islami masa kini					